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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 

ICANN71 | Виртуальный форум по вопросам политики - Обзор коммюнике GAC (1 из 2) 
Понедельник, 14 июня 2021 г. - с 15:30 до 16:00 CET (центральноевропейское летнее время). 
 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен, и спасибо, Бенедетта. Итак, как вы 

можете видеть на экране, это предлагаемый график и обязанности 

по составлению проекта коммюнике GAC. Итак, сейчас мы 

находимся на совещании, поэтому мы хотели бы выделить области 

возможных рекомендаций во время наших обсуждений, если есть 

какие-либо темы, которые требуют рекомендаций GAC. Я слышала, 

что можно выделить тему о защите МПО, и спасибо, Брайан, за 

предупреждение. Мы с нетерпением ждем проекта формулировки 

коммюнике. Я надеюсь, что коллеги уже начали добавлять 

формулировки в Google Doc, и мне просто интересно, есть ли уже 

какие-либо другие темы, которые требуют рекомендаций GAC, о 

которых нам нужно знать. По крайней мере, на данный момент я 

знаю, что завтра будут некоторые обсуждения, но на данный момент 

есть какие-либо замечания относительно потенциальных 

рекомендаций GAC Правлению? 

 

Так что я быстро пройдусь по оставшейся части графика. К 

завтрашнему дню члены GAC и рабочие группы GAC, надеюсь, 

продолжат определять потенциальные темы для коммюнике GAC, 

все, что возникнет в результате наших обсуждений, а затем к среде, 

я надеюсь, руководители тем GAC предоставят текстовые резюме 

своей работы, если есть о чем сообщить. А персонал поддержки, как 
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обычно, составит текст разделов коммюнике, не содержащих 

рекомендаций, в основном сообщая о деятельности между 

группами интересов и взаимодействии с сообществом по 

внутренним вопросам, и, конечно же, всем предлагается выдвигать 

темы и возможные варианты формулировок для вопросов, которые 

важны для GAC, или для разделов коммюнике о консенсусных 

рекомендациях GAC или о последующих действиях по консенсусным 

рекомендациям. Так что я надеюсь, что мы сможем придерживаться 

графика, чтобы сессия по составлению коммюнике прошла гладко, 

но чем раньше вы отметите возможные рекомендации, тем, 

конечно, лучше. Просто посмотрите на последний пункт, это касается 

(звуковые помехи), извините, кому-то нужно отключить звук. 

 

 

GULTEN TEPE:    Извините, помехи на линии. Спасибо, техническая команда. 

Возвращаюсь к Вам, Манал. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, последний пункт касается периода обзора, и, как было 

согласовано, мы предоставим 72-часовой период после завершения 

коммюнике, который должен закончиться в воскресенье, 20 июня, 

но, учитывая выходные дни, мы опубликуем коммюнике в 

понедельник. Так что я надеюсь, что это ясно и что все согласны. И, 

прежде чем я закончу, последний звонок для любых потенциальных 

тем, о которых нужно знать на данный момент. Если таковых нет, то 

обязательно продолжим обсуждение завтра. 
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Поскольку в чате нет поднятых рук и ничего по данной теме, то 

пришло время сделать 30-минутный перерыв. А затем у нас будет 

социальная и неформальная встреча GAC для всех членов и 

наблюдателей GAC, и я надеюсь, что все смогут присоединиться к 

нам. Это хорошая возможность для всех. Как вы слышали сегодня во 

время первого пленарного заседания, у нас около 80 новых 

участников GAC, так что это хорошая возможность познакомиться. И 

я вижу руку Найджела, пожалуйста, продолжайте. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, добрый день, Манал, коллеги, приношу свои извинения за то, что 

отнимаю минутку перерыва. Великобритания, GAC. Просто отмечу, 

что то, что вы сказали, я думаю, абсолютно правильно. Я считаю, что 

у нас есть ряд заполнителей для потенциальных рекомендаций GAC. 

Прошла очень хорошая сессия по вопросу злоупотреблений DNS, и 

из этого вышло несколько элементов, как мы отметили ранее, 

конкретные последующие действия в отношении рекомендаций 

обзора CCT. Так что да, больше нечего добавить. Я думаю, что уже 

состоялось отличное обсуждение, но, конечно, у нас прошел только 

один день [смеется]. Так что я полагаю, что к этому времени завтра у 

нас будут идеи получше. Большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Найджел, за предупреждение. И 

действительно, мы просто стараемся начать как можно раньше, 

чтобы адаптироваться к задачам удаленного режима. Так что все, что 

можно было бы отметить на раннем этапе, облегчило бы наши 

редакционные сессии. И если даже заполнитель с заголовком и, 
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возможно, ключевыми сообщениями - не обязательно полный текст 

– это было бы полезно для других коллег, чтобы подумать и легко 

согласовать позже. 

 

Итак, сейчас, если по коммюнике больше ничего нет, то я надеюсь 

увидеть всех вас после 30-минутного перерыва на социальном 

мероприятии GAC. И для тех, кто не сможет присутствовать, обратите 

внимание, что руководство GAC проведет 30-минутный брифинг по 

первому дню работы позже сегодня в 15:45 UTC в течение 30 минут. 

А завтра у нас поздний старт в 10:30 по гаагскому времени, 8:30 по 

всемирному координированному времени (UTC). 

 

Так что до тех пор я надеюсь увидеть всех вас во время социальной 

встречи GAC, а пока что наслаждайтесь перерывом. 

 

Спасибо. Заседание закрывается. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

  


